
役員会開催 

9月 13日に役員会を開催して次のことについて協議しました。 

コロナ騒動で振興区事業も多くが中止せざるを得ない状況が続いています。

ワクチン接種のおかげか、感染者は多いものの患者の重症化率は低いようで、

当局からの規制は当初よりも断然低くなっています。詳しいことはよくわかり

ませんがコロナ感染よりも経済活動が優先されているということのようです。 

そんなことを思いながら下半期の行事予定等について話し合いました。 

議事 

〇秋・冬のイベントの開催について・・・実施する方向で検討する 

〇市政懇談会の開催について・・・日程等調整中 

〇令和 5 年度予算要求のための調査について・・・地域課題解決のための提

案ついて協議 

報告事項 

〇庄原市議会市民と語る会について・・・日程等調整中、各自治振興区役員

の出席で開催、テーマ「これからの関係人口の創出について」 

〇庄原市自治振興区グラウンドゴルフ大会について（11月 15日） 

〇チャリティーグラウンドゴルフ大会について（9月 28日） 

〇振興センター環境整備について（飯山会のご協力で 10月中に実施） 

〇森湯谷エドヒガン周辺環境整備について（役員で 10月中に実施） 

敬老の日に 

八幡地域にお住いの 75 歳以上のみなさんには、毎年敬老の日（9 月の第 3

月曜日）前後に記念品をお配りしています。今年度の対象者は、八幡地域で

243 名いらっしゃいます。人口が 714 名なので 34.0%の割合となっていま

す。ちなみに高齢化率（人口に対する 65 歳以上の割合）は、昨年 10 月末現

在で 57.1%となっています。記念品は各支部の役員さんがお届けに伺う予定

です。女性部では、記念品と一緒にお渡しするドローンによる空撮写真の壁掛

けカードを製作しましたのでお受け取り下さい。 
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八幡の人口 ８月末日現在 

 71４名先月比-1（男性 332 名先月比 0 女性 382 名先月比-１）                         

元気を出そう八幡 



サロン訪問 

八幡地域では、地域単位でサロン活動とし 

て茶話会の開催や健康体操などに取り組んで 

おられますので紹介します。今回は菅地区の 

友気サロンです。会員は７名で毎月第 2木曜 

日にみんなで集まってお茶会をされています。 

お伺いした日には 2名欠席されていましたが、 

お茶菓をいただきながら朝の時間を楽しくお 

しゃべりで過ごされていました。 

 

折り紙とナンプレへ挑戦 

 6 月のデイホームでは、井上会長が得意とされている折り紙と数字ナンプレ

を指導していただきました。見事な鶴の片足立ち姿（鶴の舞）を製作されてい

ました。ナンプレでは初級編から上級編まで、会員の皆さん奮闘されていまし

た。手先を動かすことや数字のマス埋めをすることで脳の活性化を図ることが

できるようです。皆さんも挑戦してみてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職員研修へ参加しました 

9月 8日（木曜日）には、振興区職員の 

研修ということで当初は北広島町で開催予 

定の「広島県公民館大会」がリモート開催 

になりましたので、ズームで参加しました。 

10時の開会行事（県知事祝辞等）から実 

践活動発表や千代田町に在住の刀匠、三上 

貞直氏による講演等 15時の終了まで内容 

の濃い研修でした。リモート研修は初めて 

の参加でしたがチャットによる質問なども 

経験できて身のある研修でした。 

 

友気サロンのみなさん 


